

# News Release

Department of  
External  
Affairs



# Communiqué

Ministère des  
Affaires  
extérieures

N<sup>o</sup> 188

Le 1er septembre 1988

LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES  
DÉPLORE LES BOMBARDEMENTS EN AFRIQUE DU SUD

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a déploré aujourd'hui le bombardement de Khotso House hier à Johannesburg, en Afrique du Sud, et exprimé sa sympathie pour les nombreuses personnes blessées pendant l'incident. Il a souhaité que les responsables soient bientôt traduits devant la justice. Khotso House est le siège du Conseil des Églises d'Afrique du Sud, du Comité d'aide aux parents des détenus, de Black Sash et de nombreux autres groupements de défense des droits de la personne.

Monsieur Clark s'est aussi dit vivement préoccupé par la récente série de bombardements en Afrique du Sud qui ont tué ou blessé un grand nombre d'innocents. Il a rappelé la vive opposition du Canada à toute utilisation de la violence, que ce soit pour provoquer un changement ou pour maintenir le régime d'apartheid. La paix et la sécurité en Afrique du Sud ne seront rendues possibles que par de véritables négociations visant l'établissement d'un gouvernement non racial et représentatif.

- 30 -

Secretary of State  
for  
External Affairs

Secrétaire d'État  
aux  
Affaires extérieures

Canada